
前回・前々回の協議内容について   
☆委員からの意見まとめ  
〇最終的なゴールについて（実践か提言か） 
・実践しなければ何をやったのかということになる。 
・今期新たに何かをするのは難しいので、色んな層から話を聞き、来期何をすべきか

探り、来期に向けたマニュアル作りを行う。 
・マニュアルという形を取りながらも、提言もあるような形にしてはどうか。  （市がすべきことと、この推進会議ですべきことをそれぞれ記載するとか？）  
〇今後の協議内容について 
・出前ワールドカフェの開催（夕日ヶ丘集会所など）。 
・水木しげるロードで観光客からアンケートをとる。 
・テーマから言って、県外に出ている大学生に話を聞くことは必要だと思う（事務局

案１－②）。 
・ターゲットを絞って、ワールドカフェ等で話を聞く（自衛隊・水産業者・農業者な

ど）。 
・各委員で移住者へのアンケート徴収し、分析する。 
・インターネットで境港に移住したいかアンケートをとり、分析する。 
・移住者ネットワークを作った人を呼び、勉強会を開く。自衛隊のある街で移住者ネ

ットワークがあれば、その団体を呼ぶ。  
〇そのほか意見 
・境港市のターゲットとなる移住者はどんな人？ 
・境港市には１軒屋の借家が少ない。 
・「鬼太郎と住めるまち」という形で何か付加価値をつける。 
・住むところもだが、職も必要。 
・Ｕ・Ｉターンは口コミだと思うので、口コミを起こすネットワーク・場が必要。  

【資料１】 


